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Bürgermeisterbericht seit dem 04.07.2022
◦

◦

◦ 07.07 treffen Zweckverband mit dem Vorstand des TSV Barsbek, Themen unter anderem 
Mietvertrag.

◦ 08.07 Wochenmarkt bei gutem Wetter 

◦ 14.07 Gemeindeversammlung , Themen unter anderm Auftragsvergaben Dgh .

◦ 15.07 Wochenmarkt bei gutem Wetter, gute Beteiligung

◦ 18.07 Abnahme der Pflasterarbeiten durch Firma Kraftteam , zwei Punkte wurden festgehalten 
die bis zum 30.09 noch erledigt werden müssen.

◦ 19.07 treffen TNG , Baufirmen und Bürgermeister in Wendtorf , schöne Zusammenkunft , bei 
gutem Wetter.

◦ 20.07 Jahresrechnung Amt Probstei.

◦ 20.07 Sitzung KITA Wendtorf

◦ 22.07 Wochenmarkt , gute Beteiligung, viele Urlauber sind unterwegs

◦ 23.07 NDR Dorfgeschichte ist im Dorf unterwegs, sind sehr am alten Dorfkern interessiert.

◦ 29.07 Wochenmarkt, wieder gute Beteiligung.

◦ 29.07 zwei Gemeindebäume Verkehrsinsel Bi`n Ramoker sehen optisch nicht gut aus, nach 
Besichtigung von Herrn Hartwig wurde angeraten wegen Pilzbefall und anderen Krankheiten , 
beide Bäume zu entfernen, Otto klärt nun was laut B-Plan dort stehen kann und muss.

◦ 02.08 Firma Lehmann hat arbeiten , Glasfaserverlegung beim Dgh begonnen.Drei Tage sind für 
die Arbeiten angesetzt.

◦ 05.08 treffen Baugebiet Mühlenkamp , graue Häuser, Vorabnahme , Mängel Fristen etc.

◦ 05.08 Wochenmarkt bei gutem Wetter mit guter Beteiligung

◦ 05.08 Sommerfest FF und TSV, war bei gutem Wetter ein sehr schönes Fest.

◦ 06.08 arbeiten Bilderschienen im DGH wie laut Gemeindebeschluss.

◦ 09.08 Feuerlöscherprüfung durch Firma Rönnau, habe Flyer verteilt , gute Barsbeker Beteiligung

◦ 12.08 Wochenmarkt bei sehr heißem Wetter, gute Beteiligung

◦ 12.08 Kinderzelten , über 30 Kinder haben wieder teilgenommen auf unserem Spielplatz, Ralf 
und Henning haben bei tollem Wetter wieder eine großartige Aktion auf die Beine gestellt !

◦ 13.08 Schweinegilde auf dem Sinjen-Hof , nach 2 Jahren Corona Pause, tolles Wetter, tolle 
Stimmung, tolles Essen und eine tolle Beteiligung.

◦ 15.08 Anfang der Asphaltarbeiten Wurth und Maaskamp.

◦ 18.08 Ende Asphaltarbeiten, es müssen noch Schächte angepasst werden, neue Decke sieht gut 
aus, Fahrbahnmarkierungen machen wir in Eigenleistung , Peter Raeder erledigt das.

◦ 19.08 Wochenmarkt , heute mit dem fahrenen Rathaus, tolle Beteiligung bei gutem Wetter.

◦ 20.08 Aufbau Flohmarkt, zu Anfang nur kleine Beteiligung , nach einem Aufruf war es ein 
bisschen besser.

◦ 21.08 Flohmarkt, bestes Wetter  GUTE Beteiligung , keine nennenswerte Vorfälle , TOP 
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Veranstaltung allerdings mit wenig Helfern / Unterstützern 

◦ 21.08 Abschlussfest Korntage in Probsteierhagen, jedes Team bekam als Danke einen 
Geldbetrag .

◦ 22.08 treffen ZAS, Mietvertrag mit den neuen Mietern ( Hausmeistergebäude)

◦ 23.08 Finanzausschuss Sitzung, Nachtragshaushalt etc.

◦ 24.08 Gemeindevertretersitzung, Themen unter anderem Auftragsvergabe Dgh Dach

◦ 26.08 Wochenmarkt, wie immer gutes Wetter :-)

◦ 27.08 Flohmarkt der Landfrauen im DGH , sehr gute Beteiligung.

◦ 29.08 Energiesparberatung im Dgh für Bürger , Beteiligung war mit 15 Einwohnern leider sehr 
überschaubar, der Energieberater hat seine Aufgabe aber gut erfüllt.

◦ 02.09 Wochenmarkt, mäßige Beteiligung , viele Einheimische waren auf Gemeindereise :-)

◦ 03.09 Schrottsammelaktion der Jugendfeuerwehr, gute Beteiligung

◦ 03.09 grillen im Bürgerwald, gute Beteiligung , sehr gute Stimmung.

◦ 03.09 +04.09 Kunsttage in der Probstei, bei uns im DGH und bei Voß, sehr gute Beteiligung

◦ 05.09 Sitzung Amtsausschuss, Themen unter anderem Energieausschreibungen .

◦ 08.09 Firma Steffen im DGH, Leistungsverzeichnis erstellen für mögliche Solarerzeugung auf 
dem Dach, Peter Raeder war für die Gemeinde vor Ort.

◦ 09.09 Wochenmarkt, fast gutes Wetter, leider lässt seit zwei Wochen die Beteiligung und die 
Kauflust stark nach, ich denke ein Grund ist die Energiekrise mit den verbundenen 
Kostensteigerungen.

◦ 12.09 einrichten der Internetverbindung und W-Lan im DGH, habe die Zugangsdaten 
bekommen , habe ein Gastwlan mit zeitlicher Begrenzung eingerichtet für Mieter der 
Räumlichkeiten.

◦ 12.09 Essen in Witts Gasthof, Einladung vom Tourismusverband an alle Strohfigurenbauer der 
Probstei, über 160 Teilnehmer , Essen war sehr gut.

◦ 14.09 Amtsausschusssitzung , Themen unter anderem Energiekrise, Neueinstellungen, etc.

◦ 15.09 treffen Zweckverband Sandberg , aktueller Stand Grillhütte, Malerarbeiten etc.

◦ 16.09 Wochenmarkt, gute Beteiligung, haben uns geeinigt das am 30.09 das letzte mal 
Wochenmarkt dieses Jahr ist.

◦ 17.09 danke schön grillen der Strohfigurenbauer, tolle Stimmung :-)

◦ 19.09 treffen mit dem Maler im DGH wegen Farbauswahl

◦ 22.09 Paula Gruhn 101. Geburtstag .

◦ 23.09 vorletzter Wochenmarkt dieses Jahr, gute Beteiligung und gutes Wetter .

◦ 24.09 Dankeschön grillen für die Flohmarkthelfer, ein schöner Abend in denen gutes und auch zu 
verbessernde Sachen besprochen wurden.

◦ 28.09 Sitzung Schulverband, Themen unter anderem Turnhalle.

◦ 29.09 Sitzung Aktivregion, Themen unter anderem Projektanträge.

◦ 30.09 letzter Wochenmarkt 2022.Sehr gutes Wetter, gute Beteiligung , ich versuche für 2023 
wieder den Wochenmarkt zusammen zu bekommen, er ist , so meine Sicht , eine große 
Bereicherung für unsere Gemeinde. Die Kosten für den Wochenmarkt für die Gemeinde : Wasser 
wurde ca. 2 Kubikmeter verbraucht , dass macht inklusive Abwasser großzügig gerechnet ca. 
8,60 €. Strom wurde ca. 190 Kilowattstunden , dass macht großzügig gerechnet 70 €. Zusammen 
also knapp 80 € Umkosten für 16 mal Wochenmarkt in 2022.

◦ 01.10. die geplante Spielplatzaktion wird wegen dem schlechten Wetter um eine Woche 
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verschoben.

◦ 04.10 Sitzung Kulturauschuss, Themen unter anderem Feste und Veranstaltungen

◦ 04.10 arbeiten am Radweg zwischen Barsbek und Wendtorf beginnen, diese sollen nächste 
Woche abgeschlossen sein, die komplette Fahrbahn soll erneuert werden.

◦ 07.10 Abbau vom Maibaum, keine Verletzten :-)

◦ 08.10 Abbau der Strohfigur, diese kommt nach Muxall zu den Göttsch Fischteichen.

◦ 08.10 Spielplatzaktion, erst viel Regen , am Schluss Sonne, trotzdem wurde alles geschafft was 
wir uns vorgenommen hatten, Beteiligung war trotz Wetter und Ferien gut, Otto und Olli Meyer 
waren zum Glück mit schwerem Gerät vor Ort, Rüdiger und Peter Raeder haben alles sehr gut 
koordiniert.

◦ 12.10 Gardinen im DGH Abgebaut für anstehende Malerarbeiten.

◦ 13.10. treffen mit Frau Niederstarsser im DGH , Kostenvoranschlag für neue Gardinen im DGH, 
Grund ; alle Gardinen sind doch in die Jahre gekommen, aber der Hauptgrund für mich , dass die 
bestehenden Gardinen und Vorhänge nicht Feuerhemmend sind , im öffentlichen Raum der 
vermietet wird sollte dies aber aus meiner Sicht dringend sein.

◦ 13.10. Malerarbeiten im DGH haben wie laut Ausschreibung begonnen.

◦ 14.10 Radwegsanierung ist fast fertig, ich wollte gerne in diesem Zuge den Seekampsredder 
kostengünstig mitmachen machen lassen , wir stecken jedes Jahr Geld ins geflicke , der Weg ist 
hoch frequentiert, leider ist dies sehr teuer, ich möchte nächstes Jahr den Weg sanieren lassen 
und ihn an an den Schwarzdeckenverband übergeben, ein Leistungsverzeichnis haben ich 
umsonst bekommen, Kosten jetzt, 16.000€

◦ 21.10 Laternelaufe bei gutem Wetter , ein Tick zu warm, tolle Beteiligung und beste Stimmung 
bei Groß und Klein.

◦ 26.10 Vorstandssitzung Feuerwehr, Themen unter anderem Verhalten im Katastrophenfall

◦ 27.10 Sitzung UWB, Kandidaten Kommunalwahl 2023, sehr gute Beteiligung, es haben sich 17 
Kandidaten gefunden die nächsten Jahr in der Gemeindevertretung als Mitglied und bürgerliches 
Mitglied mitwirken wollen, ich bin sehr zufrieden damit.

◦ 28.10 treffen mit Firma Knutzen im DGH , Kostenvoranschlag neue Gardinen.

◦ 29.10 treffen mit Frau Mohr von der Kita aus Krumbek, es besteht eventuell die Möglichkeit 
einen Kindergarten in Barsbek zu schaffen, nun werden Gespräche dazu geführt.

◦ 01.11 Dorfteichpumpe abgebaut und eingelagert

◦ 01.11 treffen mit den Bürgermeistern Wisch und Krokau und Wehrführung, Themen Verhalten 
und Vorsorge im Katastrophenfall, Anschaffungen, Vorräte etc.

◦ 02.11 treffen mit Vertreter Amt , Vertreter Kita, Vertreter Bauernhof und Gemeinde vor Ort im 
Neddelsthörn , Fragen und Richtlinien besprochen .

◦ 02.11 Sitzung LLUr , Anträge , etc.

◦ 02.11 und 04.11 treffen im DGH mit verschiedenen Firmen , Angebotsabgabe Gardinen im 
DGH.

◦ 05.11 Erste Hilfe Lehrgang im DGH, 15 Teilnehmer konnten gewonnen werden , ich finde es 
wichtig das wir so eine Maßnahme regelmäßig anbieten und unterstützen.

◦ 06.11 online Sitzung Eon Hanse, verschiedene Fragen zum Ablauf und Verbesserung der 
Ladesäule für die Zukunft.

◦ 13.11 Kranzniederlegung , gutes Wetter, ca. 20 Teilnehmer inklusive Feuerwehrleute , 
anschließend gab es Frühstück im neuen Feuerwehrhaus für alle drei Gemeinden, aus meiner 
Sicht wieder eine runde Sache .

◦ 14.11 Kreissitzung in Wankendorf, Themen unter anderem Zukunft, Infrastrukturen , etc.
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◦ 15.11 Sitzung Wasser Giekau, in Krumbek, dort vertritt Gerd Mordhorst die Gemeinde.

◦ 19.11 Weihnachtsmarkt Zweckverband am Sandberg.

◦ 21.11 Sitzung Zweckverband am Sandberg, Themen unter anderem Feuerwehr, Anschaffungen, 
Auftragsvergaben etc.

◦ 22.11 Sitzung Bau-und Wegeausschuss, Themen unter anderem Wege , Brücken, Solarpark, etc.

◦ 23.11 Sitzung Schulverband, Themen unter anderem Sachstand Neubau , etc.

◦ 24.11 Sitzung Schwarzdeckenverband, Themen unter anderem Haushalt, etc.

◦ 26.11 Weihnachtsbaum fällen und aufstellen , keine Verletzten :-)

◦ 27.11 Anleuchten , gutes kaltes , trockenes Wetter, es wurden 35 Stiefel abgegeben, es waren 
über 80 Anwesende, eine tolle Aktion .

◦ 28.11 treffen Zweckverband am Sandberg und FF , Themen unter anderem Katastrophenschutz.

◦

1.

1.


